



Llama Creel a una reconciliación nacional

Tras reconocer que tiene diferencias con la 4T, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, llamó a una reconciliación nacional.

A su llegada al Teatro de la República, para participar en la ceremonia por el 106 aniversario de la Promulgación de la Constitución de 1917, el legislador indicó que el País atraviesa una etapa muy compleja.

"Tenemos puntos de vista distintos, lo respetamos (al Presidente Andrés Manuel López Obrador), pero sí pensamos políticamente diferente", sostuvo.

"En la manera en cómo abordar la política fundamentalmente, yo creo en una política plural, diversa, de diálogo, de entendimiento, de intercambio de ideas, de acuerdos, de consensos. Es un país muy complejo, no se puede gobernar con una visión única, no se debe porque, imagínense ustedes, mexicanas y mexicanos de distintas regiones, con temperamentos distintos. Entonces hay que buscar una reconciliación nacional para que esté el país unido, salga adelante".

Creel advirtió que ese será el tono de su mensaje en la ceremonia.

"Va a hacer calorcito cuando lo diga", bromeó al referirse además al frío que se percibe en la Capital queretana.

https://www.reforma.com/llama-creel-a-una-reconciliacion-nacional/ar2547891?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional